

PRIMER PREMIO (categoría B)

Cinco minutos antes de la cuenta atrás

Es una Navidad como las demás. Pedro está en su casa solo. 2015 está a punto de llegar, tan sólo faltan 30 minutos, mira por la ventana, por donde ve a todas las familias juntas, a la vez que se le cae una lágrima.

Para Pedro esta Navidad no es como siempre. A sus 23 años es la primera Navidad que pasa solo. Piensa en que esta mañana ha tardado tres horas en encontrar un puesto donde comprar uvas; y ahora, al verlas, no tiene ganas de comerlas solo.

Enciende el ordenador e intenta contactar con su familia.

“¡Mierda! –piensa Pedro– éstos no se conectan, estarán ya preparando todo”.

Pedro mira el reloj: “Son las doce menos cuarto, seguro que ya han puesto la tele para ver las campanadas en la Puerta del Sol”.

Mira por la ventana y piensa: “Estos alemanes se pierden lo mejor de la Nochevieja”.

Las doce menos diez. Pedro busca el Canal Internacional y en la tele aparecen unos presentadores explicando como todos los años los cuartos y las campanadas. Pedro sonrío: ahora diría la abuela “¡Callaos, que no se oye nada!”. Parece que veo a la tía decir: “¡Manolo, mete el anillo de oro en la copa de champán!”.

Pedro continúa sonriendo con sus recuerdos. Los presentadores dicen: “Las doce menos cinco, preparen sus uvas”. Suena el timbre. Pedro piensa: “Dichosos vecinos, ¿qué querrán ahora?”. Al mismo tiempo abre la puerta y en su cara se mezclan las lágrimas con una enorme sonrisa.

–¡Corre, hijo mío, que no nos da tiempo a comernos las uvas! –dijo la madre de Pedro.

Aribe Alonso Fernández. 2º ESO A